



PRESSEMITTEILUNG

Nr.03/GP

14.01.2014

**Jörg Säuberlich wird Sprecher des Bayerischen
Gesundheitsministeriums**

Diplom-Journalist tritt sein Amt zum 27. Januar 2014 an

Jörg Säuberlich wird Pressesprecher des neu geschaffenen Bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums. Der 51-jährige Diplom-Journalist übernimmt die Leitung der Pressestelle zum 27. Januar 2014. **Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** betonte: "Ein eigenständiges Gesundheits- und Pflegeministerium in Bayern ist ein starkes Signal. Es ist sicher eines der reizvollsten Ressorts der Bayerischen Staatsregierung. Für dieses neue Ministerium zu sprechen, ist eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe. Ich freue mich sehr, dass wir dafür den erfahrenen Journalisten Jörg Säuberlich gewinnen konnten. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit ihm."

Der verheiratete Vater von zwei Kindern war seit Mai 2013 Pressesprecher des CSU-Generalsekretärs. Zuvor hat er als Chefkorrespondent bei der Nachrichtenagentur dapd in München gearbeitet. Jörg Säuberlich: "Ich freue mich auf die spannende Herausforderung, beim Aufbau des neuen Ministeriums dabei zu sein. Die Themen Gesundheit und Pflege werden immer wichtiger. Hier kann viel für die Menschen in Bayern getan werden. Dabei möchte ich mithelfen."

Jörg Säuberlich studierte an der Ludwig-Maximilians-Universität in München Diplom-Journalistik und ist Absolvent der Deutschen Journalistenschule in München.